

Isola 2000 : la plus haute la plus panoramique



Vu panoramique depuis la plateforme installée cette année au sommet de Sistrun à 2603 mètres d'altitude !

(DR)

Comme toujours, Isola 2000 n'a pas de problème avec son manteau neigeux. Facile quand on est perché si haut ! Alors depuis les premiers jours du mois de décembre, la plus haute station des Alpes-Maritimes ravie les adeptes de glisse. D'autant que cette année encore, la station a in-

et faire leurs premiers pas dans l'univers du freestyle. Ludique, constitué de modules en bois et d'un mini bordercross, cet espace a été installé au niveau du téléski de Roubine, sur le front de neige. L'installation a également permis de déplacer les modules débutants implantés jusque-là sur le

dans le vide a été installée pour permettre aux skieurs de profiter de ce magnifique paysage à 360° [photo ci-dessus]. D'ici quelque temps, un équipement photo doit prendre place afin que chacun puisse immortaliser l'instant avec le paysage en fond. Les photos seront à récupérer sur sa boîte mail sur le mo-

et en plus du programme renouvelé chaque semaine, la station annonce comme grande nouveauté un Festival jeune public sur cinq jours pour les enfants de 18 mois à 12 ans. Chaque après-midi, des ateliers créatifs suivis d'un spectacle avec des intervenants et un thème renouvelés sont pré-

4 rendez-vous

► **Vendredi 6 et samedi 7 janvier**

Le Trophée Andros revient sur la piste isolienne pour sa quatrième étape. Course automobile sur glace avec les meilleurs pilotes du circuit international, elle verra

Championnat du monde de *snowscoot*: deux descentes et cinq derbys sont au programme de ce week-end 100 % *snowscoot*.

► **Du 19 au 23 février**